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《今後の予定》

６月１4日（水）

血液センター研修

★佐藤Dr.

６月１５日（木）

症例発表会

★発表：伊藤Dr.

★講演：超音波科 林係長

★座長：東Dr.

６月１８日（日）

レジナビフェア東京出展

６月１９日（月）

内科一般外来研修

★中野八Dr.

院内感染症対策委員会

★三分一所Dr.

✿

１つでも多くのことを吸収して

研
修
セ
ン
タ
ー
通
信

医学生の病院見学

受入中！

写真：

右から２番目

研修医１年次 大野 智里

初めまして、研修医１年目の大野智里と申します。２年

間研修医としてお世話になります。

出身は兵庫県で、大学は浜松医科大学です。大学時代

はバドミントン部をプレーヤーで、ハンドボール部をマネー

ジャーとして所属していました。６年間しっかりとバドミント

ンに打ち込むことができたので、研修医の２年間では新

しいスポーツ、特にテニスやゴルフなどを始めたいと思っ

ています。

他には、旅行に行くことや美味しいご飯を食べるのが好

きです。大学時代は静岡西部のお店しか行けていないの

で、藤枝・静岡のお店をたくさん開拓したいです。

研修医の２年間では、まずは、生涯学習する医師として働

く姿勢を身につけ、医師としての振る舞い方をしっかり学

んでいきたいです。また、様々な診療科の疾患についての

経験を積み、自分がなりたい診療科を見つけ、それ以外

の診療科の基礎もしっかり学んでいきたいです。

至らない点も多くあるとは思いますが、２年間ご指導ご鞭

撻のほど宜しくお願いいたします。

研修医１年次 平松 佑一

初めまして。研修医1年目の平松佑一と申します。2年間大変お

世話になります。

出身は家康公のお膝元、愛知県の岡崎市で、岡崎高校、東京

大学を卒業して藤枝に参りました。

趣味は旅行をすることで、大学在学中に47都道府県を旅しま

した。旅行先で自然と触れ合ったり、美味しいものを食べたり、ポ

ケモンGOをしたり、サウナに入ったりすることが大好きなので、ぜ

ひ皆様ともご一緒できたら嬉しいです。

初期研修では、知識や診療技術を身につけるだけでなく、患者

さんとの時間を大切にしたいと考えています。自分が目標とする

患者さんに寄り添うことのできる医師に少しでも近づけるよう、

指導医の先生方や2年次の先輩方の姿から患者さんとの接し

方を学び取り、自分のものにしていきたいと思っています。

新しい土地での新しいことだらけの毎日はとても刺激的で、こ

れからの2年間がとても楽しみです。この気持ちを忘れず、2年

間精一杯頑張って参ります。何卒よろしくお願いいたします。

研修医１年次 古川 駿

初めまして。研修医1年目の古川駿と申します。兵庫県伊丹市出身で、灘高校、東京大学を卒業して藤枝に参りました。

静岡は初めてなのですが、海と山が近い地形はどこか神戸と似ているようで懐かしい気持ちがしています。

スポーツが好きで中高では野球・ソフトボールをプレーし、大学ではアメリカンフットボールに打ち込んでおりました。ア

メフトの影響で美味しい食事にこだわるようになり、海鮮や果物、お茶や日本酒など名産にあふれた静岡に来ることが

できて嬉しく思っております。藤枝MYFCを応援しながら、野球とアメフトの魅力も発信していきたいです。ラグビーとアメ

フトの違いをみなさんに理解してもらうことが目標です。

初期研修を通して志を高く持ち、

医師としての礎を築くべく積極的

に学ぶ努力を続けてまいります。ま

だ業務が始まったばかりですが、2

年目の先輩方、指導医の先生方、

スタッフの方々の優しさ・温かさを

日々感じております。今後もご迷惑

をおかけしてしまうと思いますが、

ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い

致します。
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